



Séance extraordinaire du conseil municipal

Le 15 juillet 2016 à 9 h

ORDRE DU JOUR

- A. OUVERTURE DE LA SÉANCE**
- B. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
1. Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil municipal du vendredi 15 juillet 2016 à 9 h.
- C. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC**
- D. URBANISME**
1. Adoption du *Règlement n° 876-22 modifiant le Règlement de lotissement n° 876, tel qu'amendé, afin de réduire la largeur minimale requise pour les lots situés dans les zones RA, résultant d'une opération cadastrale où l'un des lots créés est utilisé à des fins publics.*
2. Adoption du *Règlement n° 875-118 modifiant le Règlement de zonage n° 875, tel qu'amendé, afin d'élargir la zone PA-3.*
- E. LEVÉE DE LA SÉANCE**

Special Meeting of the Municipal Council

July 15, 2016, at 9 a.m.

AGENDA

- A. OPENING OF THE MEETING**
- B. ADOPTION OF AGENDA**
1. Adoption of the agenda of the special meeting of the Municipal Council of Friday, July 15, 2016 at 9 a.m.
- C. PUBLIC QUESTION PERIOD**
- D. TOWN PLANNING**
1. Adoption of *By-law no. 876-22 amending Subdivision By-law no. 876, as already amended, in order to reduce the minimum width required for lots, located in RA zones, resulting from a Subdivision where one of the newly created lots is to be used for public purposes.*
2. Adoption of *By-law no. 875-118 amending Zoning By-law no. 875, as already amended, in order to enlarge zone PA-3.*
- E. CLOSING OF MEETING**